

**Einfache Anfrage Schmid-St.Gallen:  
«Evaluation «Klimafreundliches Essen»**

Im Mai 2019 hat sich die Regierung in der Antwort auf die Interpellation 51.19.45 «Klimafreundliches Essen in den Verpflegungsbetrieben des Kantons St.Gallen» dazu verpflichtet, die Betreiberin der Kantinen der Staatsverwaltung in der Stadt St.Gallen mit einem pilotmässigen Einführen eines klimafreundlichen Menü-Angebots zu beauftragen. Seither habe ich nichts mehr davon gehört. Es kam Corona, die Kantinen konnte gar kein Essen mehr ausgeben und die meisten Beschäftigten arbeiteten im Homeoffice. Jetzt, im Jahr 2024, ist es aber Zeit, Bilanz zu ziehen und ein paar Fragen zu stellen.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Erfahrungen hat die Kantine für das Staatpersonal mit dem klimafreundlichen Menü gemacht?
2. Wie häufig wurde ein klimafreundliches Menü nachgefragt?
3. Wie hat der Kanton die Einführung des klimafreundlichen Menüs medial begleitet?
4. Kann sich die Regierung vorstellen, auch in Zukunft ein klimafreundliches Menü in den Kantinen anzubieten?
5. Welche allfälligen Massnahmen sieht die Regierung vor, das klimafreundliche Menü nicht nur als Pilot zu führen, sondern als festen Bestandteil auf die im kantonalen Auftrag geführten Verpflegungsbetriebe auszudehnen.»

4. April 2024

Schmid-St.Gallen